

Wenn Ihr mich sucht, sucht mich in Euren Herzen.

Voller Trauer müssen wir Nachricht geben, dass unser Sohn, Bruder, Enkel, Neffe und Cousin,

## **Christoph Haas**

durch einen tragischen Unfall völlig unerwartet und viel zu früh im Alter von 25 Jahren aus unserer Mitte gerissen wurde.

Wir beten für unseren Christoph am Donnerstag, dem 23. August 2018, um 19 Uhr in der Pfarrkirche St. Margarethen.

Die feierliche Verabschiedung beginnt am Freitag, dem 24. August 2018, um 14.15 Uhr mit dem Gebet bei der Aufbahrungshalle St. Margarethen. Nach dem Begräbnisgottesdienst in der Pfarrkirche wird unser Christoph nach Graz in die Feuerhalle überführt.

Im Sinne unseres Christophs bitten wir dass bei der Verabschiedung keine Trauerkleidung getragen wird.

In unseren Herzen lebt er weiter!

Mama Papa Patrick, Sonja Oma Taufpatin Christine

im Namen aller Verwandten

Wir bitten von Blumenspenden Abstand zu nehmen.

8403 Lebring-St. Margarethen, Grazerstraße 35